

La gymnastique artistique

N3 Région a
Narcejol 3e

sur tous les fronts

Rencontres amicales pour les plus petits. Les autres sections font un très bon parcours. Bel investissement des divers responsables et des parents.



Dimanche après-midi s'est déroulée au gymnase du collège, une concentration amicale de gymnastique artistique, section babies. Cette manifestation a vu évoluer une cinquantaine d'enfants de 3 à 6 ans de Coursan et de Fanjeaux. « A cet âge-là il n'y a pas de compétition ni de classement. On découvre la gymnastique et le plaisir de la pratique sportive. Ils ont pu s'essayer à la poutre, aux barres basses et à quelques exercices au sol » dit entre autre le président, Bernard Torrente.

Mais il en est autrement pour les autres catégories. Notons le bon parcours des niveaux 3, toutes catégories, qui, le 7 mai prochain seront en finale régionale à Villefranche de Rouergue. Nous ne doutons pas que Julie Henry, Réjane et Julia Falco, Eva Rodriguez, Mélissa Grand, Laura Raffi et, en individuel, Griselle Garrido, porteront haut les couleurs de leur club et de Coursan.

Il en est de même pour les benjamines niveau 1 qui, le 21 mai prochain, disputeront les finales inter régions à Volvic. Là encore, Manon Mathieu, Emilie Bousquet, Lisa Artaud, Sophie Mathieu, Lorraine Leleu et Tanja Barbaira porteront haut les couleurs jaune et bleu.

Un grand coup de chapeau à leur éducatrice, Suzanne Navarro bien secondée par l'incapable et très dévouée, Balou.



Un grand coup de chapeau au petites gymnastes.

Nous aurons le plaisir de voir évoluer ces jeunes gymnastes à l'occasion de la fête des fleurs le dimanche 24 avril prochain (organisée par l'Office de tourisme) et lors du gala

de fin d'année, le samedi 11 juin. L'an prochain nos jeunes gymnastes et leurs responsables auront à cœur de fêter avec faste les dix ans du club.

Line Hérial



Une cinquantaine d'enfants sont venus de Coursan et de Fanjeaux.